

Reformierte bereiten ihr Jubiläum vor

2017 wird in der ganzen Schweiz 500 Jahre Reformation gefeiert. Die Kantonalkirche will dazu ihren Beitrag leisten.

FREIBURG Die evangelisch-reformierte Kirche des Kantons Freiburg wird sich als Mitglied des evangelisch-reformierten Kirchenbundes am 500-jährigen Reformationsjubiläum im Jahre 2017 beteiligen. Der Synodalrat hat die Fachstelle Bildung damit beauftragt, als Informationspool zu agieren und dem Rat regelmässig Bericht zu erstatten.

Ausserdem hat der Synodalrat laut einer Mitteilung beschlossen, im Jahr 2014 die Anzahl seiner Sitzungen zu erhöhen. Dies, um trotz der Zunahme der Geschäfte optimale Bedingungen für deren Bearbeitung zu schaffen.

«DM-échange et mission»

Dieses Jahr feiert «DM-échange et mission» sein 50-jähriges Bestehen. Vom 22. bis zum 24. November bietet ein grosser Festanlass Gelegenheit zu Begegnungen, Teilen und Gedankenaustausch. Die Freiburger Kirche wird musikalisch zum Festgottesdienst vom 24. November beitragen.

Alle interessierten Personen können sich am 6. und am 20. November um 19.45 Uhr in Estavayer einfinden, um mit der Gesangsgruppe Evedyah hinsichtlich des Gottesdienstes zu proben, der am 24. November um 10 Uhr in Lausanne stattfinden wird.

fca

Weitere Informationen sind zu finden auf der Website www.dmr.ch.